



sécurité

Nouvelle campagne d'affichage Quelque chose de suspect ? Appelez gratuitement Securail

Inciter au civisme est le thème de la nouvelle campagne Securail qui a été lancée début octobre. Les affiches vont réapparaître en gare du 18 au 24 novembre et l'ignorer sera impossible...

Un centaure, un fantôme et un chevalier en armure... on n'en voit pas souvent en gare! Ces étranges personnages doivent inciter les clients et les cheminots à appeler Securail s'ils remarquent des comportements ou des personnes louche ou s'ils sont témoins d'un méfait.

Les nouvelles affiches où figurent ces personnages sont la suite logique de la campagne d'affichage du début de l'année, avec des authentiques collègues de Securail, des images destinées à promouvoir le nouvel uniforme rouge, les caméras de surveillance et le numéro d'appel gratuit 0800/30 230.

Vigilance et civisme

Nous pouvons contribuer à une sécurité accrue et notre civisme en est un moteur primordial. Chaque client, chaque cheminot doit se sentir impliqué et responsable du bien-être et de la sécurité d'autrui.

Alors, n'hésitons pas et appelons le service de sécurité dès que cela s'impose ! Afin de souligner l'importance de cette campagne, le chevalier en armure qui figure sur une des affiches et des agents Securail ont distribué des flyers dans les gares belges dans la semaine du 7 octobre.